

AFK
13/05

DECISION N° 0740/SNI/DAG/DOI/DAG.A/DOI.A/ALM/OIM
PORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE LA DEMANDE DE COTATION
N°012/DC/SNI/CIPM/25 POUR L'ENTRETIEN DES ESPACES VERTS DE
L'IMMEUBLE SIEGE DE LA SNI

LE DIRECTEUR GENERAL DE LA SNI

- VU le Décret n°85/1177 du 28 août 1985 réorganisant la Société Nationale d'Investissement ;
VU le Décret n°2003/251 du 17 septembre 2003 portant Nomination du Directeur Général de la Société Nationale d'Investissement ;
VU le Décret n° 2018/355 du 12 juin 2018 fixant les règles communes aux marchés des entreprises publiques ;
VU le Guide des Procédures de Marchés adopté par Résolution N°772/CA/SNI/18 du 12 Octobre 2018 du Conseil d'Administration de la SNI ;
VU la Demande de Cotation N°012/DC/SNI/CIPM/25 pour l'entretien des espaces verts de l'Immeuble Siège de la SNI ;

DECIDE

Article 1^{er} : L'entreprises dont le nom suit est déclarée adjudicataire de la lettre-commande relative à la Demande de Cotation N°012/DC/SNI/CIPM/25 pour l'entretien des espaces verts de l'Immeuble Siège de la SNI. Il s'agit de :

Désignation	Adjudicataire	Montant TTC en FCFA	Délai d'exécution
Entretien des espaces verts de l'Immeuble Siège de la SNI	VENTA INVESTMENT COMPANY LTD B.P. 3734 Douala	8 997 928 FCFA	12 mois

Article 2 : La présente décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera.

Ampliations

- ARMP
- P/CIPM-SNI
- Entreprise adjudicataire
- Chrono
- Archives



Le Directeur Général

Mme YAOU Aïssatou

AFK
13/05

DECISION N° 047/SNI/DAG/DOI/DAG.A/DOI.A/ALM/OIM
PUBLISHING THE RESULTS OF THE CONSULTATION N°012/DC/SNI/CIPM/25 FOR
THE MAINTENANCE OF THE GARDEN OF THE SNI BUILDING.

THE GENERAL MANAGER OF SNI

- MINDFUL OF** The Decree No. 85/1177 of August 28th 1985 reorganizing the Cameroon National Investment Corporation;
- MINDFUL OF** The Decree No. 2003/251 of September 17th 2003 appointing the General Manager of the Cameroon National Investment Corporation;
- MINDFUL OF** The Decree No. 2018/355 of June 12th 2018 laying down common rules for public Procurements in public companies
- MINDFUL OF** The Procurement Guide adopted by Resolution N°772/CA/SNI/18 of October 12th 2018 of the Board of Directors of SNI
- MINDFUL OF** The consultation N°012/DC/SNI/CIPM/25 for the maintenance of the garden of the of the SNI building;

DECIDE

Article 1: The following company is declared the successful tenderer of the consultation N°026/DC/SNI/CIPM/22 for the maintenance of the garden of the of the SNI building.

Designation	Successful Tenderer	Amount All Taxes Included (ATI)	Completion time
Maintenance of the garden of the of the SNI building	VENTA INVESTMENT COMPANY LTD P O Box : 3734 Douala	8 997 928 CFA F	12 months

Article 2: This decision will be recorded and published wherever needed.

Enlargements

- ARMP
- P/CIPM-SNI
- Successful Tenderer
- Chrono
- Archives

Le Directeur Général
[Signature]
Mme YAOU Aïssatou